
学校評議員会議が開催されました。(１２／９) 

１２月９日(火)、小樽商大副学長 大矢繁夫様、同窓会副会長 浜村紀子様、会社経営 福島正紘様、 

PTA会長 森田一弘様の４氏のご出席を賜り、学校評議員会議が開催されました。 

 本校湯田校長が「志を育てる学力向上の取組」について説明した後、全員で校内を見学しました。その

後、全日制・定時制の具体的取組について各教頭から説明し、意見交換を行いました。 

意見交換では、①野球部の活躍・全校応援の様子、②きめ細かな学習指導についての感想、③国際

交流の推進、④高大連携・中高連携などについて、意見が交わされました。 

また、定時制の給食の試食も体験しました。 
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